



UNIVERSAL MUSIC GROUP



im Auftrag:
medienAgentur
Stefan Michel
T 040-5149 1467
F 040-5149 1465
info.medienagentur@t-online.de

HAVANA MOON - THE ROLLING STONES LIVE IN CUBA



erscheint am 11. November auf DVD / Blu-Ray

Am 11. November 2016 veröffentlicht Eagle Rock Entertainment
"Havana Moon" - The Rolling Stones live in Cuba
auf
DVD sowie als Blu-ray, DVD+2CD, DVD+3LP und als Special Deluxe Edition.

Karfreitag, der 25. März 2016 – ein Datum, welches in die kubanische und gleichwohl in die Rock 'n' Roll Geschichte eingehen sollte. An diesem Tag durften **The Rolling Stones** als erste Rockband überhaupt ein spektakuläres Open Air Konzert vor hunderttausenden begeisterten Menschen in Havanna spielen. Dieses historische Konzert wurde vom preisgekrönten Filmregisseur Paul Dugdale aufgenommen und das ist das Ergebnis:

"HAVANA MOON" - THE ROLLING STONES LIVE IN CUBA (DVD/Blu-Ray)

Die Gratis-Konzert der britischen Rocker zog rund eine Million Menschen in die Hauptstadt des Landes. In der gleichen Woche besuchte auch Präsident Obama als erster US-Präsident seit 88 Jahren Kuba. Fernsehstationen auf der ganzen Welt berichteten, dass Präsident Obama der „Warm-Up Act“ der Rolling Stones war. Als die Stones schließlich unter einem perfekten „Havana Moon“ vor ein begeistertes Publikum auf die Bühne traten, war allen klar, dass dies ein einschneidender kultureller Moment für ein sich im Wandel befindliches Land war. Nichts hätte sich an diesem Abend zwischen die Band und die unzähligen Fans drängen können. Nicht einmal der Vatikan in Rom, der sich übrigens gegen ein großes Rock'n' Roll Konzert in Havanna am Karfreitag ausgesprochen hatte.

Mick Jagger hieß das Publikum mit den folgenden Worten willkommen: "Finally the times are changing, Cuba we are so happy to be here.". Außerdem scherzte er mit seinen Bandkollegen während des Auftritts, indem er sie als "the revolutionary Ronnie Wood, drummer Charlie Che Watts, and compadre Keith Richards" beschrieb. Sie spielten all ihre großen Hits, unter anderem *Jumpin' Jack Flash*, *It's Only Rock 'n' Roll*, *Paint It Black*, *Honky Tonk Women*, *Start Me Up*, *Brown Sugar*, *You Can't Always Get What You Want* und *(I Can't Get No) Satisfaction*.

Die volle Magie und Aufregung der mehr als zweistündigen Performance in dieser historischen Nacht wurden für die **DVD/Blu-Ray "Havana Moon"** festgehalten.

Wie ein kubanischer Stones Fans so schön sagte: "Wow never, ever, ever did I think we would see this happen. Tonight has been a dream come true for me", während ein anderer hinzufügte: "Simply fantastic - this is a moment I have been dreaming about for a really long time. I have just witnessed the most important concert in Cuba because this is The Rolling Stones."

Die Kritiker stimmten dem zu:

"The Stones put on a stunning performance in Havana" - New York Times

"Spectacular and formidable" - The Guardian

"I have never seen anything quite like it" – Sunday Express

"Unforgettable night in Havana - the Stones rocked the place" - Standard

"Epic and history making" - Daily Telegraph

The Rolling Stones - Havana Moon DVD / Blu-Ray erscheint am 11. November 2016 über Eagle Rock.

<http://www.rollingstones.com>

Tracklist:

- 1) Jumpin' Jack Flash
- 2) It's Only Rock 'N' Roll (But I Like It)
- 3) Out of Control
- 4) Angie
- 5) Paint It Black
- 6) Honky Tonk Women
- 7) You Got the Silver
- 8) Midnight Rambler
- 9) Gimme Shelter
- 10) Sympathy For The Devil
- 11) Brown Sugar
- 12) You Can't Always Get What You Want
- 13) (I Can't Get No) Satisfaction

The Rolling Stones – Havana Moon

DVD / BluRay – verschiedene Versionen

>> TECHNICAL INFORMATION:

DVD Format: NTSC Region 0 / BR Format: Region Free

DVD & BR Screen Format: 16:9

DVD Sound Formats: DTS Surround Sound, Dolby Digital 5.1, Dolby Digital Stereo

BR Sound Formats: DTS-HD Master Audio, LPCM Stereo

DVD & BR Running Time: 138 mins approx

BBFC Certificate: PG / FSK Rating: 0

Subtitles: English, French, German, Spanish, Portuguese, Dutch, Italian

VÖ-Datum: 11.November 2016

Hamburg, im September 2013

medienAgentur

www.medienagentur-hh.de